

**WARNING** Harmful if swallowed. Causes skin irritation. May cause an allergic skin reaction. Causes serious eye irritation. **Prevention:** Avoid breathing mist or vapors. Wash skin thoroughly after handling. Do not eat, drink or smoke when using this product. Contaminated work clothing should not be allowed out of the workplace. Wear protective gloves, eye protection and face protection. **Response:** IF SWALLOWED: Call a doctor if you feel unwell. Rinse mouth. IF ON SKIN: Wash with plenty of water. If skin irritation or rash occurs: Get medical attention. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If eye irritation persists: Get medical attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. **Disposal:** Dispose of contents and container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/  
Voir la **FDS** pour plus d'info au:  
**wurth.ca** or call/ou appelez: **1-800-263-5002**  
Imported by/Importé par:  
**Würth Canada Limited/Limitée**  
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

**ATTENTION** Nocif en cas d'ingestion. Provoque une irritation cutanée. Peut provoquer une allergie cutanée. Provoque une sévère irritation des yeux. **Prévention:** Éviter de respirer les brouillards ou les vapeurs. Se laver la peau soigneusement après manipulation. Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant ce produit. Les vêtements de travail contaminés ne devraient pas sortir du lieu de travail. Porter des gants de protection, un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS D'INGESTION: Appeler un médecin en cas de malaise. Rincer la bouche. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Laver abondamment à l'eau. En cas d'irritation ou d'éruption cutanée: Consulter un médecin. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Si l'irritation des yeux persiste: Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. **Élimination:** Éliminer le contenu et le récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.



# PAG 46-H

## HFO-1234yf lubricant

## Lubrifiant HFO-1234yf

Net content/Contenu net:

# 236 mL (8 US fl oz)

PAPE | 04/2021 | 892.123470 | V 7.0 | WHMIS 2015

EN **PAG 46-H**

**Features:** High-performance synthetic PAG lubricant. Contains conditioners, inhibitors and anti-wear agents for excellent lubricity and compressor protection. ISO viscosity 46.

**Uses:** Specially formulated for A/C systems using HFO-1234yf refrigerant.

**Directions:** Always check with the system and compressor OEM for recommendations of specific types of lubricant and refrigerant requirements. Do not mix with other oils. Not for use in R-134a or R-12 systems.

**Cautions:** Reseal container immediately after use to prevent contamination from dust and moisture. This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR **PAG 46-H**

**Caractéristiques:** Lubrifiant PAG synthétique à haute performance. Contient des conditionneurs, des inhibiteurs et des agents anti-usure pour une excellente lubricité et la protection du compresseur. Viscosité ISO 46.

**Utilisations:** Spécialement formulé pour les systèmes A/C utilisant le réfrigérant HFO-1234yf.

**Mode d'emploi:** Toujours vérifier avec l'OEM du système et du compresseur pour les recommandations spécifiques de lubrifiant et les exigences de réfrigérant. Ne pas mélanger avec d'autres huiles. Ne pas utiliser dans les systèmes R-134a ou R-12.

**Avvertissements:** Refermer le récipient immédiatement après utilisation pour éviter la contamination par la poussière et l'humidité. Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

**Not for retail sale/  
Pas pour la vente au détail**

**Made in USA/  
Fabriqué aux États-Unis**

Art. 892.123470 083

